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县政协主席陈建良一行莅临我良精新能源公司

 “太阳能行业波动很大，但该行业是一个很有前景的行业，这不但因为太阳能是绿色能源，能够节能减排，更重要
的是它是一种永不会枯竭的能源，日后必将取代煤炭等传统能源。”我司董事长余胜者在接待永嘉县政协主席陈建良
一行时如是说，“目前，政府对该行业的企业扶持力度很大，如果一段时间后，太阳能行业能够完全脱离政府的扶持
做到市场经济化运作，那么这个行业将十分规范，长远考虑十分有利⋯⋯”

 4月25日，永嘉县政协主席陈建良、东瓯工业园区管委会主任徐孟鹤等一行莅临我司，考察了解公司整体情况。在
听取余董对太阳能行业的一番畅谈后，对该行业有了更深刻全面的认识，一行还对我司新能源园区建设、产业投产情
况进行了了解。余董一一给与了回答。在参观公司展示厅时，陈建良问及余董关于集团下属其它几个企业的情况时，
余董对集团下属的江苏的污水处理厂十分看好，他说，污水处理能力很强，项目很多，公司优中选优，选择最合适的
项目做。企业发展前景十分良好。

 随后，一行参观了车间，看到生产线上忙碌的员工，陈建良对公司的精密设备赞不绝口，对我司的生产运作模式也
十分看好。
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